

## PRESSEMITTEILUNG

### Modeunternehmen Peter Hahn spendet an Winterbacher Kindergärten

Winterbach, 19. Dezember 2017 – **Kurz vor Weihnachten spendet Peter Hahn 2.000 Euro an die Kindergärten in Winterbach. Der Bürgermeister der Gemeinde, Sven Müller, besuchte gemeinsam mit Dorothea Liesener und Heide Stöhr vom Kindergarten Schafacker den Hauptsitz des Modeunternehmens, um den Spendenscheck stellvertretend entgegenzunehmen.**

„Aus der Spende für die Kindergärten ist mittlerweile eine liebgewonnene Tradition entstanden: Wir unterstützen die Einrichtungen bereits zum sechsten Mal“, so Dr. Daniel Gutting, Geschäftsführer von Peter Hahn.

„Wir freuen uns sehr, wenn die sieben Kindergärten der Gemeinde ihren Kindern mit Spielanschaffungen außer der Reihe eine Freude machen können. Von der Spende aus dem Vorjahr schaffte ein Kindergarten beispielsweise zwei neue Roller an“, ergänzt Prokurist Jörg Marx.

#### Die Peter Hahn GmbH in Kürze

Seit über 50 Jahren ist Peter Hahn erfolgreicher Modeversender im gehobenen Qualitäts- und Preis-Segment. 1964 wurde die Peter Hahn GmbH in Winterbach gegründet. Mit Lamahaarprodukten konnte Peter Hahn eine Marktlücke besetzen und eine erfolgreiche Geschäftsentwicklung einleiten. Heute steht der Spezialversender mit dem Angebot hochwertiger Mode via Katalog, Internet und stationärem Einzelhandel für ein äußerst erfolgreiches und dynamisch wachsendes Unternehmenskonzept in zehn europäischen Ländern. Das Unternehmen bietet eine bemerkenswerte Vielfalt von über 250 Marken wie z.B. Bogner, Brax, Fadenmeister Berlin, Looxent, Strenesse, Lacoste, u.v.m. Mit diesem Sortiment richtet sich das Unternehmen vorrangig an die Zielgruppe Frauen im Alter ab 45 Jahren. Peter Hahn ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft der TriStyle Mode GmbH.

#### Kontakt

Peter Hahn GmbH  
Frau Bettina Reichert  
Abteilungsleitung Pressearbeit & Veranstaltungen  
Telefon 0 71 81 70 87 06  
E-Mail [bettina.reichert@peterhahn.de](mailto:bettina.reichert@peterhahn.de)